

MA FICHE TROUBLE FONCTIONNEL



LA POSTURE LINGUALE ET LA DÉGLUTITION

1 LA POSTURE LINGUALE

Au repos, la langue est en position haute contre le palais, afin de le développer. Si la langue ne s'appuie pas contre le palais, celui-ci devient trop étroit pour le placement des dents définitives.

2 LA DÉGLUTITION

Nous réalisons environ 2000 déglutitions par 24 heures. Il existe 2 déglutitions :

- **La déglutition primaire**, rencontrée chez le jeune enfant, dans laquelle la langue s'interpose entre les arcades dentaires.
- **La déglutition secondaire**, réalisée dents en contact, la langue contre le palais et sans mouvement des muscles de la face.

Le passage de la déglutition primaire à la déglutition secondaire se fait à partir de **2 ans**.

La persistance de la déglutition primaire entraîne des malformations des arcades dentaires et des mâchoires.

Les causes les plus fréquentes de la persistance de la déglutition primaire sont :

- Succion du doigt
- Persistance de la sucette
- Respiration buccale